



Lagorn Kelkheim,

das ist thailändisch und bedeutet „bye bye Kelkheim“.

Wie ja viele von Ihnen/euch wissen haben wir uns entschlossen, unseren weiteren Lebensweg in Thailand zu beschreiten.

Auf was blicken wir zurück?

Auf über 20 Jahre Leben und Arbeit in dieser tollen Stadt. Wir haben seit über zehn Jahren mit unseren verschiedenen Geschäften Kelkheimer und Kelkheimerinnen schätzen und lieben gelernt. Angefangen hat alles mit *Bayan's Massagen*. Zuerst in der eigenen Wohnung, später dann im Großen Haingraben und dann zusätzlich in der Hauptstraße 14.

Im Jahre 2010 wurde dann der *Lottoladen* in der Hauptstraße 2 frei. Nicht lange überlegt, und dieser wurde auch übernommen. Und im Jahr 2015 erfüllte sich Bayan den Traum vom eigenen Restaurant, dem *Baan Bayan* in der Bahnstraße 17.

Wir haben alle unsere Läden immer mit Herz und Leidenschaft betrieben. Das Kundenwohl stand immer an erster Stelle und wir hatten immer viel Spaß bei der Arbeit. Aber es war auch klar, dass wir irgendwann wieder in das Heimatland von Bayan gehen werden, um unser „Rentnerdasein“ zu genießen. Es erschien uns jetzt der richtige Moment dieses umzusetzen.

Das Restaurant gibt Bayan an Herrn Akhtergul weiter, der Sie ab 01.08.2022 mit leckeren Burgern versorgen wird.

Der Lottoladen wird ab August von Herrn Benincasa übernommen, der sich schon sehr auf die Kelkheimer und Kelkheimerinnen freut.

*Bayan's Massagen* bleibt weiterhin in unseren Händen. Unsere sechs tollen Masseurinnen werden weiter Ihren Rücken und Nacken von allen Verspannungen befreien oder Ihnen einfach eine Wohlfühlmassage geben. Bei der Terminabsprache landen Sie weiterhin bei mir, Michael Weber – per Telefon oder Chat.

Wer unseren weiteren Weg in Thailand verfolgen möchte, kann das gerne auf unserem YouTube Kanal „*Neue Heimat Non Bun Mak*“ tun.

Bayan wird Kochkurse auf YouTube anbieten, wir zeigen, wie wir wohnen und was wir sonst noch tun.

Und falls jemand mal in unsere Gegend kommt, würden wir uns natürlich auch über einen Besuch aus der alten Heimat freuen. 😊

Zum Abschluss möchten wir noch mal **DANKE** sagen. Es war eine unvergesslich schöne Zeit mit Ihnen/euch allen. Kelkheim wird immer in unserem Herzen bleiben.

Bayan und Michael Weber